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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 41, §
2º, da Constituição do Estado, c/c o art. 197, caput, do
Regimento Interno deste Poder e o art. 106 da Lei
Complementar nº 741, de 12 de junho de 2019, requer, após
deliberação do Plenário, seja encaminhado ao Secretário de
Estado da Infraestrutura e Mobilidade o seguinte Pedido de
Informação:

 
 

1 – Por que a linha 507, do ônibus intermunicipal que
atende os alunos de Blumenau e Gaspar, foi cancelada pela Aresc? Essa linha
beneficiava estudantes tanto de Gaspar quanto de Blumenau que frequentam o IFSC
de Gaspar e necessitam do transporte para estudo e trabalho, impactando a vida de
mais de 2500 alunos e professores;

 
2 - Com a suspensão dessa rota de ônibus, os alunos

precisarão descer cerca de 1 quilômetro antes do IFSC. Quais providências estão
sendo adotadas para garantir o atendimento desses alunos, especialmente em
condições climáticas adversas, como chuva intensa, calor intenso ou durante a noite,
considerando que a caminhada diária entre o ponto de ônibus e o instituto é bastante
longa e pode apresentar questões de segurança?

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Marcos da Rosa
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